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股市为什么上不去(a股为什么上不去)

本篇文章给大家谈谈股市为什么上不去，以及a股为什么上不去对应的知识点，文
章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各
位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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中国股市为什么这么多年还在3000点徘徊？

看看十年前有多少存量公司，现在有多少存量公司，一年有多少IPO/再融资和减
持，就知道3000点始终无法突破了。

A股存在最大作用不是给投资者带来回报，而是支持企业融资，化解企业经营中的
资金短缺问题，这种思维下，证券法修改一推再推，让很多造假公司堂而皇之来到
资本市场，圈走了钱，坑害了投资者，可是造假者的钱可以成功漂白，很多人可以
全省而退，即使偶有承担法律风险，这牢坐的也值，出来就是一个亿万富豪。

在A股投资者的合法权益很难保障，今日美国证交会发布新兴国家股票投资风险，
其中也提到中概股问题，美国由萨班斯法案和集体诉讼机制，中概股还敢到美国割
韭菜，A股有什么严刑峻法护航，就导致财务粉饰较为普遍，很多公司缺少长期持
股价值，业绩一年好二年平三年就下跌，业绩下滑，就开始饥不择食的并购重组，
带来的又是为数不少估值极高的垃圾资产，三年承诺期一过甚至还没有过承诺期，
业绩就无法完成对赌，陷入商誉减值的尴尬，股价开始暴跌之旅，保千里就是典型
。

作为权重股，中石油是A股另一个典型，作为亚洲最赚钱的公司，上市以后股价一
路下跌围绕中石油的段子手也是各种段子满天飞，新能源贵族的华锐风电，股价走
势几何？最好的医药公司，走势又如何？打开A股上市公司K线图，在新股没有执行
10%涨跌幅以前有多少公司股价是跌破首日价格的，

A股最大问题就是美国证交会指出的问题：“指出投资者在市场动荡后进行投资组
合再平衡时，由于新兴市场投资存在信息披露不完整或存在误导性的风险、在投资
者利益受到损害的情况下获得追索权的机会甚微。”

美国证交会最值得我们学习的是吧投资者放在第一位，保护投资者就是保护华尔街

                                    1 / 4



智行理财网
股市为什么上不去(a股为什么上不去)

，SEC的使命有三：保护投资者；维护市场完整性，促进资本形成；确保投资者和
其他市场参与者能够获得高质量、可靠的信息披露，包括财务报告是促进上述各项
目标努力的核心。我们呢A股是吧融资最大化放在第一位，所以美股可以创历史新
高，我们3000点依然是一道坎，而且是难以逾越的一道坎。

为什么目前社会大量资本不进入A股？

理论上讲，股市无风险！进入即赚钱！

但是，为什么我们的宣传是，股市有风险，入市需谨慎？这是为什么呢？因为我们
的股市与发明股市的国家有区别！我们是青出于蓝而胜于蓝！

发明者，股市是，某企业有好的发展，但就是缺钱！好好生产，大力回报！

创新者，股市是，某企业很烂，肯定缺钱！包装一下，上市骗钱！

发明者，一旦查实某企业，包装，做假，欺骗，股票退市！企业主被游街！

创新者，卖壳再上市，相安无事，倒霉的是小股民！

发明者，认为一个企业从一百万起步可以发展到一百亿，让所有的小资本家(股民)
发财，共享成长！

创新者，上市后大量变现，移民国外，享受人生！企业倒闭与他们无关！又是小百
姓倒霉！

你说这么创新的玩法，那个大资本敢进来？！有勇敢者，开着玛莎拉蒂进股市，骑
着共享单车逃回家！嘿嘿嘿！可怜的中国小股民，阿弥陀佛！菩萨保佑！

我今天卖了股票，为什么现在钱还转不出来

股票卖出当天的钱是转不出来的，因为中国A股采用的统一清算交收制度，也就是
每天的16:00由中国登记结算公司对当天的成交进行统一的清算和交收，只有清算
交收完毕才能把钱转出来，但是银行的银证转账系统在15:30-16:00就关闭了，所
以就只能等到第二个交易日才能转账。当天卖出股票的资金在当天是可以继续买股
票的，这个是不受影响的。

市场上那么多投资股票书籍，为什么看了以后还是不会炒股？

                                    2 / 4



智行理财网
股市为什么上不去(a股为什么上不去)

类似《股票大作手回忆录》等九阴真经的书籍市场上一大堆，看书的人也不少，为
什么大家还是亏？你就说“利弗莫尔为什么最后还是亏了？”我可以告诉你，他是
败在了人性，败在了他自己的操作上，因为操作股票的买卖，本身就是买入确定，
卖出不确定。就如昨天有个朋友说我：“如果你知道这个股明天要涨停，你可以压
上全部家当去干一把！为什么说模棱两可的话？”

其实我不知道明天是不是确定要涨，我是预判明天要涨，所以今天买了，但是如果
明天不涨呢？我是不是得考虑：接下来的行情怎么样？我是卖还是持？所以其实当
我买入了一个股票，我每天都要做选择题，是卖还是拿住？卖了还涨呢？拿住还亏
呢？所以为了解决这个模棱两可的状态，我就给我自己下达死命令，到某位置了买
（持），到某位置了卖！

朋友你看了，这是不是应该这样？可是行情走势真的不如我所料，我刚卖了，它涨
停了，我后悔，我追进去，它哗的来个跌停！我不买，不追，它一直涨停！然后，
我下次怎么做？这样几番几次之后，是不是心态崩了？所以有句话说的好：你想打
个短线，结果长线套牢了。你讲技术，它要求心态，你讲心态，可是死拿着不涨，
看别人追涨杀跌赚的不亦乐乎。

师父给我开了许多书，他说：我所有的本事都是从书里来，可是你看了书，也不一
定会炒股，因为炒股比的是阅历，耐力，细心，信心，大局观，资金管理等等一系
列的要求，它需要一个人的综合素质的提高，而不仅仅是技术分析，技术分析只是
让你明白，当下应该怎么做，而不是告诉你明天怎么做！技术分析只占交易的一小
部分。

交易的决策（买或者卖）只需要两秒，而这两秒，可能需要两个月，甚至两年的功
夫跟踪这只股票的走势。

以上回答，都是基于心理层面，分析层面的解释。

我还要说的是：朋友，你看了那么多的炒股书籍，你真的明白书里的话了吗？真的
贴合书里所写的操作规范和规则了吗？你吃透了那些操作规则了吗？真的，有次，
有一个朋友拿着软件对我说：B，S，究竟哪个是买，哪个是卖？

我上面的心理层面的分析还是基于一个人真的学的滚瓜烂熟了之后再犯错误，因为
利弗莫尔他也犯浑，他盈利了那么多，也还是一次犯浑就赔上了所有。何况我们这
些学他的人，还不知道有没有学会他的精髓，又怎么做的好股呢？

朋友评论的好：知道，做不到，等于不知道。
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因此，我们看了那么多的炒股的书，如果不是建立在深刻的理解，并努力的贴合实
践上，是做不好股票的。做股票要把自己的知识变成认知，变成规则，然后牢牢的
执行，这才有可能成功。因为成功除了知识，执行力之外，还真有一分运气，这个
运气，就是智慧的取舍。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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